

[REAL VALLADOLID](#)

El Real Valladolid visita los hospitales de la ciudad

Clínico, Río Hortega y Campo Grande fueron el destino de 11 jugadores de la primera plantilla masculina y seis de la femenina.



José Luis Rojí

18 de diciembre de 2024



El [Real Valladolid](#) tiene varios proyectos relacionados con los más pequeños, entre ellos uno de los que más alegrías le dan que es el 'Pucela en la escuela' y también la tradicional visita en estas fechas a los hospitales de la ciudad, acto en el que se vuelca la plantilla del primer equipo y desde hace unas temporadas, también la del femenino.

En esta ocasión y siempre cargados con regalos relacionados con el club blanquivioleta visitaron el Hospital Clínico Universitario [Juanmi Latasa](#), Kike Pérez, Chuki, Alicia Zamora y Lucía Familiar, mientras que el Río Hortega estuvieron César de la Hoz, Iván Sánchez, Mario Martín, André Ferreira, Leyre y Mariela. En el Hospital Recoletas Campo Grande alegraron la mañana de la planta pediátrica Juma, Anuar, Marcos André, Meseguer, Sofía y Lara.

Una tradición que está muy arraigada en el Real Valladolid desde hace muchas temporadas y que hace que los futbolistas se acerquen a los niños y cada año son más los componentes de la plantilla que ejercen esta labor, tratando de arrancar una sonrisa de ilusión a los más pequeños en momentos complicados, aunque también tuvieron tiempo para compartir minutos con algún aficionado ingresado y con los profesionales que cuidan cada día de ellos.



